
Écrire les sons [s] et [k] 
 
 
¨ Le son [s] peut s’écrire de différentes façons. 
 

Très souvent à s  sirène, ensemble 
(   ss  entre deux voyelles  poisson  ) 
 
Souvent  à c  glace 
(      ç   devant a, o, u   glaçon    ) 
 
Quelquefois à t  patient 
 
Rarement  à x  six, dix, soixante 
    à sc  piscine 

 
 
 
¨ Le son [k] peut s’écrire de différentes façons. 

 
Très souvent à c  classe, campagne 
(sauf devant e, i et y) 
 
Souvent  à qu  quatre 
    à q  coq, cinq 
 
Moins souvent à k  kilo 
    à cc  accord 
 
 



Rarement  à ch  chorale 
    à ck  ticket 
    à cqu  acquérir 

 


